

FedecÁjmaras: Gobierno debe atender "profesionalmente" la crisis econÁ³mica

Autor Administrator

Monday, 14 de August de 2017

Modificado el Monday, 14 de August de 2017

El presidente de la FederaciÁ³n de CÁjmaras y Asociaciones de Comercio y ProducciÁ³n de Venezuela, Carlos LarrazÁjbal, dijo que no se niega al diÁjlogo, pero insistiÁ³ en que se debe establecer una "agenda precisa".

Caracas.- El presidente de la FederaciÁ³n de CÁjmaras y Asociaciones de Comercio y ProducciÁ³n de Venezuela (FedecÁjmaras), Carlos LarrazÁjbal, asegurÁ³ este viernes que la inflaciÁ³n no se reduce con controles, sino que se deben aplicar "medidas sistÁ³micas" para "equilibrar" la economÁ-a.

AdemÁs, afirmÁ³ que la soluciÁ³n de los problemas econÁ³micos estÁ en el Gobierno Nacional y no en la Asamblea Nacional Constituyente, "porque, a su juicio, quienes la integran van a "repetir los mismos errores".

"El problema es que el Gobierno no atiende la economÁ-a de forma profesional y seria. (¡). Venezuela sabe que no existe la guerra econÁ³mica", aseverÁ³ LarrazÁjbal durante una entrevista para el programa Primera PÁgina, transmitido por GlobovisiÁ³n.

A su vez, recomendÁ³ "aplicar los mecanismos de control inflacionario y permitir las libertades econÁ³micas para aumentar la producciÁ³n".

Asimismo, el economista puntualizÁ³ que el Gobierno debe crear "confianza" para que inversionistas nacionales y extranjeros inviertan en el paÁ-s, en pro a la recuperaciÁ³n de la economÁ-a. "¿CÁmo vamos a tener confianza si vemos lo que estÁ sucediendo con la Asamblea Nacional Constituyente, ataques continuos que dan desde los altos funcionarios y siguen con el discurso de la guerra econÁ³mica?", preguntÁ³.

AdemÁs, seÁalÁ³ que la economÁ-a venezolana cay³ mÁs del 30 % en los Áltimos tres aÑos, superando la Gran DepresiÁ³n en Estados Unidos (EEUU).

FedecÁjmaras no se niega al diÁjlogo

En cuanto a las recientes reuniones del Consejo Nacional de EconomÁ-a Productiva, LarrazÁjbal dijo que FedecÁjmaras "nunca se ha negado al diÁjlogo", sin embargo insistiÁ³ en que se debe establecer una "agenda precisa".

Por otra parte, asegurÁ³ que las recientes sanciones del Departamento del Tesoro de EEUU a ocho funcionarios venezolanos son "individuales", las cuales "indican que si tÁ tienes problemas legales, derechos humanos (DDHH), corrupciÁ³n o narcotrÁjico te pueden decir que no eres bienvenido al paÁ-s", explicÁ³.

No obstante, el presidente de Fedec maras asevera que al gremio le â€œpreocupanâ€• sanciones econ micas al pa s, porque se agrava a la â€œdelicada situaci nâ€• que padecen los venezolanos.

http://www.eluniversal.com/noticias/economia/fedecamaras-gobierno-debe-atender-profesionalmente-crisis-economica_665291